

学校だより No.9

謹賀新年 本年もよろしくお願ひいたします。

今回の年末年始、県内の高速道路で大きな事故があつたり、全国数か所で地震があつたり、世界情勢では紛争の継続・激化など、心配な事柄がありました。改めて、1日1日を大切に過ごしていきたい、無事1日を終えられることに感謝したい、と思いました。

1月8日（木）に3学期始業式を行い、久しぶりに児童生徒の明るい表情、元気な姿を見ることができ、とてもうれしく感じました。2026（令和8）年は「午年（うまどし）」です。「午（うま）」は所願成就・商売繁盛、前進・飛躍、健康・豊かさの象徴とされています。児童生徒一人一人が更に前進・飛躍できるよう、職員一同支援してまいります。本年も御理解・御協力をよろしくお願ひいたします。

【ぐんぎん財団環境教育賞 優秀賞 受賞】

昨年12月15日（月）に担当者が来校され、ぐんぎん財団環境教育賞優秀賞の表彰を受けました。主に高等部での作業学習、地域活動が評価され、今回の受賞となりました。作業学習、地域活動に関しては、小中学部からの継続的な学習の成果としても評価されたと考えています。賞状は高等部校舎職員室前に掲示しておりますので、御来校の際にぜひ御覧ください。

【「同窓会総会」と「令和5年度高等部卒業生（第4期生）20歳を祝う会」実施予定】

1月10日（土）に「同窓会総会」と「令和5年度高等部卒業生の20歳を祝う会」を高等部校舎集会室で行う予定です。特に「20歳を祝う会」は、20歳を迎えた卒業生と御家族、同窓会会員、在校時の恩師の方々が出席されます。同級生や先輩、後輩、恩師との再会を喜び合ったり、懐かしく語り合ったりできる貴重な機会でもあります。「同窓会総会」では、新役員（会長、副会長、書記、会計、会計監査）が選出、承認される予定です。

【「PTA進路研修会②」実施予定】

1月14日（水）の16：00～17：00、高等部会議室で実施予定です。すでに通知を配付させていただきましたが、改めて確認していただき、御都合がつく方はぜひ御参加ください。

【小学部】小学部で実施している学校間交流や居住地校交流について紹介します。

1・2年生は、11月21日（金）に西小学校特別支援学級の児童と交流しました。教室でボウリングやいす取りゲームをしたり、プレイルームと一緒に遊んだりして楽しく交流することができました。



3・4年生は、11月18日（火）に黒岩小学校4年生と、12月11日（木）には西小学校4年生と交流しました。一本の棒を友達と一緒に持って走るリレーなどを楽しむ活動することができました。黒岩小学校や西小学校の児童が踊る「ソーラン節」を見学し、一緒に踊り出す児童もいて、楽しいひと時を過ごすことができました。



5・6年生は、11月20日（木）に黒岩小学校6年生と、12月3日（水）には西小学校6年生と交流しました。二人一組でボールを運ぶリレーをしましたが、歩く速さを合わせるなど、お互いに相手を意識している様子が見られました。「ソーラン節」も見学して、楽しく活動することができました。



した。

自分の住んでいる地域の小学校の児童と交流する居住地校交流は、6名の児童が実施しています。感染症の流行で中止になったこともありましたが、実施できた児童は、楽しく交流することができました。

【中学部】

12月10日（水）に1組の生徒たちが、富岡実業高校と植栽交流をしてきました。高校生に植え方のコツを教えてもらいながら、富岡製糸場の東置繭所の花壇にビオラを植えてきました。花の植栽は、作業学習でも経験していることもあって、積極的に活動に参加する姿が多く見られました。また、花を植える位置を質問したり、手伝ってほしいことを伝えたりと自分から高校生と関わる姿も多く見られました。当日は欠席の生徒が多く、少人数での参加となりましたが、一人一人が活動に参加し、楽しく交流してくることができました。



2組の生徒が、10月27日（月）に、甘楽中学校で居住地校交流を行いました。英語の授業に参加し、甘楽中学校の生徒と一緒にゲームなどを楽しんできました。

3月19日（木）には、高等部の生徒と一緒に富岡製糸場で作業製品の販売をする予定です。学校間交流や地域交流を通して、生徒たち一人一人に、様々な人と関わり、協力していく力を育んでいきたいと思います。

【高等部】

12月18日（木）、19日（金）に、作業の喫茶サービス班が富岡市役所で喫茶サービスを行いました。地域の皆様に本校の取組に触れていただく貴重な機会となっています。本校の生徒たちも含め、たくさんのお客様に来ていただきました。2日間で約150杯を売り上げました。閉店後、担当した生徒たちは疲れを感じながらも、自分たちの力でたくさんのお客様をしっかりとさばき、お店の運営をやり遂げた充足感で満ち足りている様子でした。次回は3月18日（木）、19日（金）に、富岡製糸場で作業製品販売と併せて喫茶サービスを行う予定です。生徒たちの輝く姿を、ぜひ見にいらしてくださいね！



★★令和7年度 特別支援学校 作業製品ブランドゴマーケ「ぐんぐんハート27」付与について★★
群馬県では、統一ロゴマーク（通称：ぐんぐんハート27）を作成し、質の高い特別支援学校の作業製品に付与しています。これは昨年度から始まった取組であり、付与期間は2年間。選ばれた製品は、県内のすべての特別支援学校の製品を代表するものとなります。令和6年度は全56点の応募製品の中から5点が選ばれ、本校の「絹織物のバネぐち小物入れ」が見事入選を果たしました。令和7年度は全47点の応募製品の中から8点が選ばれ、本校の「絹組紐のショルダーストラップ」「絹織物のパッチワークトート」の2点が、再び見事に選定されました。富岡特別支援学校の生徒たちが、いかに質にこだわった素晴らしい作業製品を心を込めて作り上げているか、よく分かっていただけると思います。

